

OPINI PUBLIK

Tindak Lanjut Jum'at Curhat, Polres Sumenep Gelar Pengobatan Gratis, Vaksinasi dan Bagi Sembako Menyambut HUT Bhayangkara ke-77 Tahun 2023

Achmad Sarjono - SUMENEP.OPINIPUBLIK.ID

Jun 13, 2023 - 12:03



SUMENEP, - Tindak Lanjut Jum'at Curhat, Polres Sumenep gelar Baktikes Pengobatan Gratis, Vaksinasi dan Bagi Sembako di TPA Batuan dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-77 Tahun 2023

Kegiatan dipimpin langsung oleh Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K., M.H didampingi Kadis Lingkungan Hidup Arif Susanto.,AP.,M.Si, Wakapolres Sumenep Kopol Soekris Trihartono.,S.Sos, Para Pejabat Utama Polres Sumenep dan diikuti ratusan para pemulung di TPA (Tempat Pembuangan Akhir) Kecamatan Batuan Kabupaten Sumenep.

Dalam kegiatan tersebut Kapolres Sumenep sangat peduli terhadap kesehatan para pemulung di TPA Batuan sehingga memberikan pengobatan gratis dan vaksinasi serta bagikan paket sembako kepada mereka.

Pelaksanaan Bakti kesehatan ini dimulai pada pukul 07.00 wib dengan sasaran dari orang tua hingga anak – anak dan Balita.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko mengatakan kegiatan bakti kesehatan ini merupakan bentuk kepedulian Polres Sumenep kepada para pemulung terhadap pelayanan kesehatan dengan memberikan obat-obatan gratis.

"Tidak hanya memberikan pelayanan kesehatan gratis, tetapi juga para pemulung diberi paket sembako untuk membantu meringankan beban mereka, " jelas Akbp Edo

Menurut Kapolres Sumenep Akbp Edo, satu persatu mereka mendapat pengobatan gratis dan Vaksinasi, " terangnya

Lanjut Kapolres AKBP Edo, kegiatan ini tindak lanjut Jumat curhat dan dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke-77 Tahun 2023

"Kami berharap dengan diadakannya pelayanan kesehatan oleh Polres Sumenep dalam rangka menyambut HUT Bhayangkara ke 77, dapat memberikan manfaat serta meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga kesehatan terutama para pemulung,"ungkap Kapolres.

Bahkan, Kami pun senang terhadap antusias masyarakat yang ingin melakukan pemeriksaan kesehatan dan pembagian obat-obatan, sehingga hal ini dapat memberikan informasi terkait kesehatan masyarakat. (*)